

sabe que estudio 4º de Medicina, y quiero ser buena Doctora, por eso estudio con interés, sobre todo en tiempo de exámenes. Hay otras épocas por ejemplo en verano que se distrae una un poco.

-Puedes contar preciosa Doctora con tu primer cliente, admirador de tu mágica belleza.

Sandra mujer enigmática, de mirar severo no puede resistir la tentación de una sonrisa dulce y encantadora.

-¿Aparte del estudio, que otra cosa te atrae?

-Me seduce el viaje; quisiera conocer países de mucha historia, como Egipto.

-¿Y Venecia, país del romanticismo?

-No soy romántica, aunque me gusta conocer y relacionarme con personas románticas, que no lleguen a la cursilería. Románticos naturales.

-Raro en muchachas de nuestro tiempo y de tu edad.

-Es cuestión de temperamento.

-¿Te gusta la poesía?

-Sí, porque es arte.

-¿Escribes?

-Leo.

-¿Autores preferidos?

-Bécquer, Miguel Hernandez y Machado.

-¿Te has presentado a algún Concurso de Mises.

Sandra Palacios piensa un tanto ruborosa, mientras un ligero vientecillo que penetra por la ventana próxima a la sala star donde, conversamos, alborota el suave pelo negro que se desliza por las blondas sonrosadas de sus mejillas, obligándola a lucir sus dedos blanquísimos y ensortijados. -No tiene aliciente para mí, -contesta-, que me vean los demás. No se consigue nada con eso.

-¿Realista no?

-Puede.

-¿Quieres ser famosa?

-Naturalmente, pero canalizando por medio de la inteligencia.

-¿Haces deporte?

-Sí, algo de natación, únicamente a título de pasatiempo.

-Todas las mujeres prefieren un color, ¿Cual es el tuyo?

-El amarillo.

-¿Que es lo que te dice ese color?

-Nada especial, que me gusta.

-¿Tu máxima ilusión Sandra?

-Ya lo sabe, ser Médico.

-Y yo tu paciente.

Un grácil ademan inevitable, refleja los encantos de Sandra Palacios, a traves de su sonrisa.